

BROADCAST

Kacabdisdikwil IV Sumbar Berganti, Wako Rida Sampaikan Apresiasi Kepada Asricun

Linda Sari - PAYAKUMBUH.BROADCAST.CO.ID

Feb 24, 2023 - 21:04



Kacabdisdikwil IV Sumbar Berganti, Wako Rida Sampaikan Apresiasi Kepada Asricun

Payakumbuh --- Serah terima jabatan Kepala Cabang Dinas Pendidikan Provinsi Sumatera Barat Wilayah IV dilaksanakan di Aula SMKN 1 Payakumbuh, Jumat (24/2) siang.

Pergantian pimpinan yang menaungi sekolah-sekolah tingkat SLTA/SLB yang

meliputi Kota Payakumbuh, Kabupaten Limapuluh Kota, dan Kabupaten Tanah Datar tersebut ditandai dengan serahterima jabatan Asricun dan Syafruddin.

Hadir Kepala Bidang SMA Dinas Pendidikan Sumbar Mahyan, sejumlah Kacabdisdikwil I sampai VIII, pengawas SMA/SMK wilayah IV, seluruh kepala SMA/SMK di wilayah IV, Ketua MKKS SMA Limapuluh Kota M Yusuf Lubis, serta sejumlah pemerhati pendidikan.

Di tempat terpisah, Penjabat Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda menyampaikan apresiasi dan ucapan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada Asricun selama bertugas di wilayah Kota Payakumbuh. Meski kewenangan SMA/SMK telah berada di bawah Pemprov Sumbar, tetapi masyarakat yang mengenyam bangku pendidikan rata-rata adalah orang Payakumbuh.

"Terima kasih atas kinerja selama ini memimpin sekolah tempat masyarakat kami dididik dan dibina. Semoga menjadi amal ibadah di sisi Allah SWT," kata Rida saat dikonfirmasi media.

Asricun sendiri berganti jabatan sebagai pengawas SMA, sedangkan penggantinya yakni Syafruddin merupakan Kepala Cabang Dinas Pendidikan Wilayah VII yang wilayah kerjanya di Kabupaten Pesisir Selatan.

"Terimakasih atensi, kerja sama dan support dari kepala sekolah, pengawas, guru-guru serta semua pihak yang sudah mendukung kinerja selama ini. Dengan adanya pergantian ini, mudah-mudahan pendidikan kita terutama di Wilayah IV bertambah maju, bertambah berprestasi," ujar Asricun.

Asricun juga meminta kepada kepala sekolah, pengawas dan guru-guru untuk mendukung kinerja dari Kacabdisdikwil yang baru. Asricun sendiri merupakan Kacabdin pertama di Wilayah IV sejak SMA /SMK beralih kewenangan dari kabupaten/kota ke provinsi pada 2017 lalu.

Sementara itu, Kacabdin Wilayah IV yang baru Syafruddin menyampaikan harapan kepada seluruh sekolah yang di bawah naungannya tetap solid demi mencerdaskan anak bangsa.

"Kita akan terus melanjutkan program yang sudah ada," pungkasnya.